

La Oficina de la ONU para los Derechos Humanos expresa su preocupación por las amenazas en contra del periodista Gonzalo Guillén

Bogotá, D.C. La Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos expresa su preocupación por las amenazas de muerte recibidas por el periodista Gonzalo Guillén, que afectan tanto la integridad y la vida del reconocido reportero como el libre ejercicio periodístico, pilar fundamental de un Estado de Derecho.

La Oficina ha acompañado al periodista y defensor de derechos humanos Guillén, y recibió información según la cual durante el reciente fin de semana Guillén fue informado por varias fuentes de que luego de la audiencia a la que asistió el miércoles 29 de abril se escuchó decir “lo voy a matar -a Gonzalo- así me gaste mis últimas monedas”.

El pasado miércoles, Guillén fue citado por la Fiscal Cuarta Delegada ante la Corte Suprema de Justicia, Yenny Claudia Almeida, como testigo de cargo en contra del ex gobernador del departamento de La Guajira, Juan Francisco Gómez Cerchar, más conocido como “Kiko Gómez”, en el marco de la investigación penal que se adelanta por los homicidios de Yandra Brito, su esposo Henry Ustáriz y su escolta Wilfredo Fonseca.

En la diligencia judicial ante el Juez Octavo Penal del Distrito Especializado de Bogotá, Guillén se ratificó en sus acusaciones sobre la presunta responsabilidad del ex gobernador en estos hechos y un centenar más de homicidios que le fueron denunciados oportunamente al Fiscal General de la Nación.

La Oficina resalta que ante las graves amenazas de muerte en contra de Gonzalo Guillén la Unidad Nacional de Protección ha fortalecido el esquema de seguridad del periodista.

La Oficina confía en que se respete la vida y la integridad de Gonzalo Guillén, lo mismo que la libertad de prensa en Colombia.

<https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2015/05/gZrwWg9jPrVI.pdf>

[Descargar documento](#)